



MINERIA

Compañía Minera del Pacífico

HECHO ESENCIAL
COMPAÑÍA MINERA DEL PACÍFICO S.A.
Inscripción Registro Especial de Entidades Informantes N° 8

GG-CA-O-074-NAG

La Serena, 10 de diciembre de 2018

Señor
Presidente
Comisión para el Mercado Financiero
Av. Libertador Bernardo O'Higgins 1449
Santiago

De nuestra consideración:

En relación al accidente ocurrido el 21 de noviembre pasado, que afectó a nuestro Puerto Guacolda 2 ubicado en la comuna de Huasco, y que fuera informado en carácter de Hecho Esencial, informamos que la situación a esta fecha es la siguiente:

- el puerto se mantendrá fuera de operaciones por un periodo estimado de 8 meses.
- ante la imposibilidad de embarcar productos de Planta de Pellets, tanto esa faena como Minas Los Colorados que la abastece de hierro, han visto reprogramada sus operaciones, por lo que se ha dispuesto un período de vacaciones colectivas desde el 17 de diciembre de 2018 hasta el 14 de enero del 2019, y se está planificando diversas actividades de mantenimiento, cuya duración y oportunidad dependerá de la evolución de las reparaciones de Guacolda 2, como asimismo de la efectividad que tengan los planes de despacho por puertos alternativos a los que nos referimos más adelante.
- se ha encomendado a empresas especialistas, tanto la investigación de las causas del accidente como las tareas necesarias para recuperar nuestra capacidad de embarque en el menor tiempo posible. Para estos efectos, se ha encomendado a WorleyParsons la determinación de las causas; a BELFI el proyecto de rehabilitación del muelle, y a AGUNSA FRTA los trabajos de recuperación del sector dañado y

liberación de la nave afectada, los que comenzaron hoy con actividades preparatorias de afianzamiento de la estructura colapsada.

- adicionalmente, se está trabajando arduamente en alternativas de despacho de productos por otros puertos cercanos, siendo el uso del Puerto Las Losas, ubicado a sólo 2 kms de Planta de Pellets, el proyecto que más desarrollo tiene a esta fecha. Sin perjuicio de lo anterior, para lo que resta del ejercicio 2018, ya se han sustituido dos embarques para clientes chinos, por productos de otras faenas de la empresa a despachar por nuestros puertos de Punta Totoralillo en el sector de Caldera y Guayacán en sector de Coquimbo, respectivamente.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

A handwritten signature in blue ink, consisting of a large, stylized 'C' followed by a smaller, more intricate signature.

Carlos Pineda W.
Gerente General
Compañía Minera del Pacífico S.A.